



« Si vous la frappez sur les épaules, elle aura mal, mais elle n'aura pas de séquelles (..) la chose qui calme facilement la femme, c'est le cou, vous l'attrapez par le cou et vous appuyez », a expliqué avec fierté le journaliste Ernest Obama, c'était au cours d'une émission (Tour d'Horizon) sur Vision 4 télévision.

Rappelons que cette déclaration surprenante, perçue comme une apologie de la violence faite aux femmes a provoqué le courroux de la gent féminine qui s'apprête à célébrer dans quelques jours la journée internationale de la femme.